

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri, melainkan berkat rahmat dan karunia-Nya, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Drs. AR. Supriatna, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku dosen pembimbing II. keduanya telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, dan mengarahkan peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dr. Edwita, M.Pd selaku Penasihat Akademik, dan seluruh dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Drs. Endang Wahyudiana selaku validator instrumen, Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd selaku ahli materi, Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku ahli bahasa, dan Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd selaku ahli materi yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan memvalidasi produk pengembangan.

Kelima, kepada kepala SDN Cipinang Melayu 01 Pagi Jakarta Timur yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian, kepada guru-guru dan peserta didik yang terlibat dalam penelitian skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk kedua orang tua tercinta dan keluarga serta teman-teman seperjuangan kelas D 2013 yang dengan penuh keikhlasan telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juli 2017
Peneliti,

Larasati Putri Hapsari